GROUT COVERAGE CHART / TABLEAU DE COUVERTURE DES COULIS

Grout provides the accent to every tile installation;‘a touch of calor’
that can create subtle or dramatic contrasts that help shape the
mood of a room. When trying to achieve a desired look, choosing
the right grout color to accompany a tile can be just as important
as the tile itself. This is why Proma has formulated a wide selection
of the most fashionable grout colors available to help make your
choice an easy one.

Le joint, c'est la plume sur le chapeau qui met en valeur toute
réalisation en terme de carrelages; c’est la “touche de couleur’,
discréte ou éclatante, qui contribue a déterminer I'ambiance d'une
piéce. Pour arriver a la réalisation de l'aspect désiré, le choix de
la couleur d’'un coulis bien agencée au carrelage est tout aussi
important que le choix des carreaux eux-mémes. C'est la raison
pour laquelle PROMA a élaboré, pour sagamme de coulis, une vaste
palette de couleurs tendances afin de rendre votre choix agréable
et plus facile.

Pro Grout Xtreme™ : Approximate Coverage - Consommation approximative
m’ per 3L (0.79US gal) kit / (€ per 3L [0.79US gal] kit)
m?par trousse de 3 L (0,79 gal US) / (p par trousse de 3 L [0,79 gal US])

I . Joint Width - Largeur du joint
Tile Dimension / Format des carreaux mm (1/8") m 3/8")

2"x2"x1/4"
10"x10"x3/8"
12"x12"x3/8"

Pro TopGrout™/ Pro Grout™ [sanded / avecsable] :
Approximate Coverage - Consommation approximative [m’per kg (ft’ per Ib) / m*/kg (pi*/1b)]

Tile Dimension /
Format des carreaux

10X 10" % 1/4" 4 : 41
2 10m 06m
9 b 491t/ p) (.9f2/pi) (Q4fe/p?)

13"x13"x3/8" {

(195 ¢/ pi)
16" x16"x 1/2"
450x450x 12 mm

Pro Grout™ [unsanded / sans sable] :
Approximate Coverage - Consommation approximative [m-per kg (t’ per Ib) / m*/kg (pi*/1b)]

Tile Dimension / Format des carreaux Joint Width
5mm (1/16")
(49f2/pp) @
'
(9812 /p7)
:
10"x10"x3/8"

The coverage data is approximate and given for estimation purposes only.
Les données de couverture indiquées ne sont quapproximatives et fournies seulement d des fins destimation.
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